



Milad MT Nurul Hikmah SMPN 1



KR-Abrar

Kepala SMPN 1 Yogya, meninjau stan-stan bazar yang berada di halaman depan SMPN 1 Yogya.

YOGYA (KR) - Pengurus Majelis Taklim (MT) Masjid Nurul Hikmah SMP Negeri 1 Yogyakarta menyelenggarakan berbagai kegiatan terkait dengan penyelenggaraan Milad ke-5 atau Lustrum 1 tahun 2022. Berbagai kegiatan tersebut, selain bazar barang-barang layak pakai, juga ada paket bakti sosial (baksos) sembako, makanan, minuman dan bermacam mata lomba yang diikuti para siswa-siswi kelas VII, VIII dan IX SMPN N 1 Yogyakarta. Semua kegiatan yang berkaitan dengan Milad ke-5 Majelis Taklim Masjid Nurul Hikmah diadakan di Kompleks sekolah Jalan Cik Ditiro No 29, Terban, Sabtu (22/10).

Kepala SMPN 1 Yogya, Dra Y Niken Sasanti MPd di sela-sela kegiatan bazar mengharapkan agar kegiatan yang diadakan Pengurus Majelis Taklim dapat mengharumkan Masjid Nurul Hikmah SMPN 1 Yogya. Selain itu, dengan kehadiran Majelis Taklim Masjid Nurul Hikmah dapat membantu menyukseskan anak-didik SMPN 1 Yogya dalam belajar. "Berguna dan memberi manfaat bagi masyarakat sekitar, terutama dengan adanya kegiatan bazar dan pembagian sembako kepada masyarakat sekitar, para siswa KMS, karyawan SMPN 1 Yogya dan masyarakat yang membutuhkan," ujar Niken.

Ketua Panitia Milad ke-5 Majelis Taklim Masjid Nurul Hikmah SMPN 1 Yogya, Mutarina Kencana yang didampingi panitia lomba Ratna Rahmawati menjelaskan, kegiatan yang diadakan adalah bazar makanan dan minuman, pembagian paket sembako, bazar pakaian layak pakai, pentas musik dari para siswa/siswi SMPN N 1 Yogya. Juga ada lomba azan, lomba kaligrafi, lomba sari tilawah, lomba MTQ dan lomba tiktok dai (penceramah) yang dilakukan secara online bagi siswa-siswi kelas VII, VIII dan IX SMPN N 1 Yogya.

"Untuk yang mengisi bazar yang berlangsung cukup meriah tersebut adalah wali siswa-siswi SMPN 1 Yogya dan masyarakat umum serta rekan-rekan relasi guru SMPN 1 Yogya," papar Mutarina Kencana. (Rar)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005